

vne fille Sauvage , promettant qu'ils ne manqueroient pas d'enuoier leurs enfans en vne si bonne école.

La premiere chose que font les Etrangers qui descendent à Kebec , c'est d'aller voir les filles Vierges, c'est à dire les Religieuses : Ils admirent leur charité, nommément à l'Hostel-Dieu, où ils voient des malades secourus avec tant de propreté, avec tant de netteté, & tant de charité par des filles douces, modestes, & retenües, qu'ils en sont surpris : Aussi faut-il confesser que d'instruire les Enfans avec amour, penser les malades avec charité, courir avec zele apres les Barbares, & les amener à IESVS CHRIST, c'est vn fruit du Ciel & non pas de la terre, vne benediction de la grace, & non de la nature.